
Stadt Billerbeck Billerbeck, 18. Juni 2019 
 

Sitzungsvorlage 
 

für den Stadtentwicklungs- und Bauausschuss 
  
Datum: 25.06.2019 
 
 
TOP: 1 öffentlich 
 
 
 

Betr.: Überplanung der Straße An der Kolvenburg 
  

Bezug: Stadtentwicklungs- und Bauausschuss vom 7. April 2016, TOP 2 ö. S.,  
                 Sitzung des Rates vom 12. Mai 2016, TOP 6 ö. S., Stadtentwicklungs- und  
                 Bauausschuss vom 21. Febr. 2017, TOP 6 ö. S., Sitzung des Rates vom  
                 2. März 2017, TOP 9 ö. S., Stadtentwicklungs- und Bauausschuss vom  
                 5. Sept. 2017, TOP 4 nö. S. 
 

Höhe der tatsächl./voraussichtlichen Kosten: -,---- 

 

Finanzierung durch Mittel bei der HHSt.:        
Über-/außerplanmäßige Ausgabe in Höhe von Euro:       
Finanzierungs-/Deckungsvorschlag:       

 

 Beschlussvorschlag:   Beschlussvorschlag für den Rat: 
Unter Berücksichtigung des Beratungsergebnisses ist die Entwurfsplanung für den 
Neuausbau der Straße An der Kolvenburg einschließlich Kostenberechnung abzu-
schließen.  
 

Sachverhalt: 
Im Rahmen der Überarbeitung des städtebaulichen Entwicklungskonzeptes im Jahre 
2016 wurde neben der Aufnahme von weiteren Innenstadtstraßen in das Konzept 
auch darüber beraten, dass die Straße An der Kolvenburg ebenfalls in das Konzept 
aufgenommen werden sollte.  
Nach Beratung über einen Antrag der SPD zum Neuausbau der Straße An der Kol-
venburg wurde beschlossen, dass im Jahre 2017 ein Planungsauftrag erteilt werden 
sollte. Die Vergabe der Leistungsphasen 1 – 3 erfolgte dann im Stadtentwicklungs- 
und Bauausschuss am 5. September 2017.  
 
In den vg. Beratungen wurde kontrovers über den weiteren Umgang mit der Straße 
An der Kolvenburg diskutiert. Weitgehendes Einvernehmen bestand darin, dass der 
Übergangsbereich zwischen den Schulen einer Überplanung bedarf. Ob dann die 
Straße insgesamt oder nur in Teilbereichen neu ausgebaut werden sollte, blieb offen.  
 
Herr Lang vom beauftragten Planungsbüro Wolters Partner wird in der Sitzung die 
bisherigen Planüberlegungen vorstellen. Der aktuelle Planungsstand ist im Ratsinfo-
system hinterlegt.  
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Der Planungsstand wurde auch mit den Schulen besprochen. Von dort kam der Hin-
weis, dass es wichtig ist, möglichst viele Stellplätze anzulegen. 
 
Es ist darüber zu beraten, ob die vorgestellte Planung insgesamt oder nur in Teilbe-
reichen oder ggf. mit Modifizierungen weiterverfolgt werden soll, um zu einer abge-
stimmten Entwurfsplanung mit Kostenberechnung für einen ggf. zu stellenden För-
derantrag zu kommen.  
 

i. A.  
 
 
 
Gerd Mollenhauer       Marion Dirks 
Fachbereichsleiter     Bürgermeisterin    
 
 
Anlagen: 
Nur im Ratsinfosystem: Vorentwurfspläne für den Ausbau der Straße An der Kolven-
burg  
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